



発行：中島ロータリークラブ 〒929-2222 石川県七尾市中島町中島甲部 195-1 TEL : 090-2098-4505 E-mail : nakajima@rotary2610.jp

8月のテーマ：友情をもって会員増強をしよう

第1803回例会

日時：平成21年8月6日 PM12:30～1:30 場所：中島市民センター 三階 会議室

1 点鐘

2 君が代 ロータリーソング「奉仕の理想」 四つのテスト

3 8月の誕生日祝い 室木俊美君（13日）

4 会長挨拶

△北陸地方も例年より一週間遅れで梅雨明け宣言したがすっきりとした天気にならない
異常気象といってもいい。農作物、稲作の影響が心配されます。

△中島RC後援の子ども茶道教室が24日市民センター和室で開かれ見学に行ってきました。
鴻野さんをはじめとして先生方が初步的な作法を教えておりました。

△園長先生としばらく話をてきた中で「これからも継続的に支援をしてほしいとの話が
あり前向きに検討すると返事をしてきました。

5 出席報告 届出欠席 6名 / 無届欠席 0名 / 出席率 68.42%

6 幹事報告

要覧の発表が終わったこれに基づいて活動をしていく、誤字がありますが訂正をお願いしたい。

雑誌「加能人」に地区ガバナー中川さんの話が載っています皆さん一読ください。

7 委員会報告

ニコニコBOX… 向（娘の結婚）室木（誕生日祝いお礼）福井（会員の子の結婚を祝って）

広報担当 向…皆様のご協力によりまして何とか新年度第一号を発刊できた。今後もご協力をお願いします。

友好について 室木…敦賀西クラブ共同事業について、今年度の方針を橋前会長と話し合った。

敦賀西クラブではまだ時期尚早のことでした。

8 「ロータリーの友」輪読会 担当 川下公博君

△輪読会ということで仕事に疲れた中で読んでみた。今までじっくり読んだことがなかったので改めて
輪読会を企画した人に敬意を表します。

△7月号には環境問題に関する記事が多い特に東大名誉教授月尾さんの書いた「環境問題に挑戦する日本の技術
と文化」この文章 の裏にはすごいデーターや資料・時間といった事特にデーターを作る専門分野の方の努力
が見え隠れすごいと思った。この記事の中身の中で一万年前、地球人口500万人、今は67億万人、
ここ数百年に一気に増えた。人間が使うエネルギーは10万倍に増えた、地球の環境問題はすべてここから
始まっている人間は自然を踏みつけていきている。それに食料問題についても述べられている。多くの人々の
犠牲の上に我々の豊かな生活が成り立っている。

△RI会長メッセージの中で「毎月この雑誌ですべてのロータリアンにメッセージを送ることが出来ることに感謝
しています」と記しているが私達もこのメッセージを読むことが義務である。今月のメッセージの中身に一つ
ひとつ肯くことができた。



会長挨拶



お祝い贈呈



室木君スピーチ



川下公博君



誕生日乾杯

第1804回例会

日時：平成21年8月20日 PM12:30～1:30 場所：中島市民センター 三階 会議室

1 点鐘

2 ロータリーソング「我等の生業」

3 ゲスト紹介 大覚寺 大洞敬二様

4 会長挨拶

△お盆を過ぎてからやっと夏らしい天気になったが、すぐ秋雨前線の予報が聞かれ秋も近いようだ。

△昨日、笠師保・豊川両公民館合同主催の殿様道ウォークがあり、笠師保公民館長

藤崎幹事と私も参加してきた。地元の歴史を知り伝えていくという趣旨だと思う。

この行事は今日の新聞に載っていたが、今日のゲストの大洞さんも殿様道保存に大きな役割を果たしている。

△8月は会員拡大月間である。候補者があれば紹介を！またゲストの大洞さんは非加入をお願いします。

5 結婚祝い贈呈（娘の結婚…向）

6 出席報告 届出欠席 6名 / 無届欠席 0名 / 出席率 68.42%

7 幹事報告

東京オリンピック招致に協力してほしいとの要請が東京都知事よりあった。サポート会員募集であり
皆さんの中で協力できる方があればお願ひしたい。

8 委員会報告

友好クラブ 津田…9月22日のマクベス観賞について、敦賀西RCとの打ち合わせに行ってきます。

皆さんも22日観賞するように調整してほしい。

ニコニコBOX…福井（ゲスト歓迎）永谷（ゲスト歓迎）室木（県体出場七尾市3位）

9 「ゲスト卓話」大覚寺 担当 大洞敬二様

△昭和62年9月23日に大覚寺で結婚式を挙げた。この日は沖縄で皆既日食がみられる日で沖縄行きを
楽しみにしていたが周りの事情でいけなかった。今年は夢が叶って奄美大島へ行きすばらしい体験をしてきた。
普段はお寺の住職であるので今日は仏教について述べます。

△仏教と他の宗教の違いについて、キリスト教やイスラム教等他の宗教の教えは「神が言った」というのに対し、
仏教の教えはインドで生まれ普通の人間として育った「釈迦」という人が悟りをひらきそれに基づいて人間
としてこうしなさいとの教えを説いたものであるこれが一番大きな違いだと思う。

△大覚寺は曹洞宗の寺であり、自分は、お釈迦様から數え86代目の弟子であると言われている。曹洞宗の教えは
道元禅師が中国より持ち帰ったものでその中に「座禅」がある。何も考えずただ座るのみ、これができるよう
でなかなか出来ないいろいろなことを考える、回数を重ねると考えない時間が少しづつ伸びる。

△なぜ何も考えずに座るのかそれは与えられたことを一生懸命にやるということで何事も一生懸命にやり続ける
と少しづつ見えてくるものがあるそれが小さな悟りといえる。それぞれの人にそれぞれの悟りがある、
小さな悟りが積み重なって大きな悟りとなる。

△お釈迦様は道に「迷ったときは来た道へ戻りなさい」といった、迷った地点まで戻れば迷ったことがわかる。
自分もお釈迦様の悟りとは何かといったことを追求しながらこれからも仏道に励む。（文責 向）



大洞敬二様



開会点鐘



出席報告



幹事報告